



Le Tallud. Un hommage au donateur Louis Guillemot



Le Courrier de l'Ouest



05h20

Le Tallud. Un hommage au donateur Louis Guillemot

 Le Courrier de l'Ouest

Publié le 09/10/2024 à 05h20



Hommage au donateur décédé en présence de Patricia Varennes, la directrice de l'Ehpad et Didier Voy, le maire. |
CO

Mardi 1^{er} octobre, une cérémonie se tenait au cimetière, devant la tombe de Louis Guillemot, ancien agriculteur qui avait contracté une assurance-vie au nom de l'Ehpad Les Feuillantines. C'est dans cet établissement qu'il est décédé le 31 mai 2020 à l'âge de 91 ans après avoir séjourné plusieurs années dans la maison de retraite. Célibataire et sans enfants, cet ancien agriculteur avait désigné le centre communal d'action sociale, (CCAS) du Tallud, comme unique bénéficiaire. Ce qui représentait une somme de 352 000 €. Soit un tiers du budget annuel de fonctionnement de l'Ehpad. « **C'est une vraie marque de respect et un profond remerciement pour le personnel qui l'a soigné** », » avait souligné à l'époque le maire Didier Voy. L'édile avait indiqué : « **On fêtera cela à la sortie de cette crise du Covid.** » » La promesse a été tenue puisqu'une plaque de commémoration a été déposée sur la tombe de Louis Guillemot.

Le maire et le directeur de la maison de retraite ont créé une commission qui pilotera les différentes idées et les décisions concernant l'utilisation de cette donation.

